

Plus de 20 villes dans le monde demandent la fin du blocus contre Cuba (+ Vidéo)



La Havane, 29 août (RHC) Les voix de la solidarité avec Cuba et contre le blocus se sont une nouvelle fois unies dans plus de 20 villes du monde pour exiger la fin de cette politique criminelle.

Manuel Marrero Cruz, membre du Bureau politique du Comité central du Parti et Premier ministre, , a remercié, depuis son compte Twitter, les expressions de solidarité avec Cuba.

"Les sentiments de fraternité et de solidarité guident les efforts de nos compatriotes et amis du monde entier dans la lutte incessante contre le blocus inhumain et dans la construction de Ponts d'amour avec le peuple cubain", a déclaré, pour sa part, sur le même réseau social, le membre du Bureau politique et ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla.

Les organisations de solidarité avec Cuba ont appelé à des manifestations devant les bureaux consulaires américains, à des événements publics, à des marches dans les rues du centre-ville, à des caravanes de voitures et de vélos, entre autres initiatives.

Elles ont également posté des photos d'eux avec des drapeaux cubains et des affiches allégoriques sur les réseaux sociaux, et des messages et proclamations contre le blocus ont été diffusés sur des sites virtuels. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/297802-plus-de-20-villes-dans-le-monde-demandent-la-fin-du-blocus-contre-cuba-video>



Radio Habana Cuba